



Bestattungshaus Kümmel freut sich über Qualitätssiegel

Gießen-Wieseck (jri). Als erster Bestatter in Gießen hat das Bestattungsunternehmen Kümmel in Wieseck das qih-Qualitätssiegel »Der Bestatter – sehr gut« erhalten. Die Abkürzung »qih« steht für »Qualität im Handwerk«. Entscheidend für die Siegelvergabe ist ausschließlich das Urteil der Kunden, die per Antwortpostkarte oder per Internet ihre Bewertung abgeben können. Hans-Eberhard Kümmel (3. v.l.) und Maria Kümmel (2. v.l.), Inhaber des Bestattungshauses,

freuten sich mit ihren Mitarbeiterinnen Stefanie Grabrich (Trauerberaterin, 3. v.r.) und Sabine Klos (Organisation, 2. v.r.) über diese Auszeichnung und versprochen, das hohe Niveau von Beratung, Trauerbegleitung und Preis-Leistungs-Verhältnis beizubehalten. Volker Kreft (l.), Geschäftsführer von »qih«, und Hermann Hubing (r.), Geschäftsführer des Deutschen Instituts für Bestattungskultur (DIB), gratulierten zur Verleihung des Qualitätssiegels. (Foto: Schepp)